



PREGUNTAS FRECUENTES

Abandono de la actividad

Todos nuestros servicios están cotizados en grupo y nos esforzamos para evitar costos extras. En caso de que usted deba o decida dejar el viaje por adelantado debe saber que deberá afrontar gastos extras. Consúltenos por más detalles.

Dinero en efectivo

Todos los costos del tour que usted está comprando podrán ser pagados por transferencia o tarjeta de crédito, de todos modos, recomendamos traer efectivo para gastos tales como obtención del permiso, porteos, comidas en la ciudad y demás. Si prefiere no viajar con esas sumas de dinero consúltenos, lo asistiremos.

Cuánto peso deberemos cargar en nuestra mochila

Durante los días de aproximación entre 6 y 9 kilos como máximo. En los campamentos de altura puede llegar a los 20 kilos. De no querer o poder cargar tanto, podemos ofrecerle servicio de porteos.

Mulas

Las mulas son una gran ayuda, cargarán nuestro equipo de "expedición". Lo ideal para proteger tanto las mulas como su equipo es separar las cargas en dos duffel bags, ya que estos están diseñados para tal fin, evitando posibles daños en su mochila. Los dispositivos delicados como computadoras o similares sugerimos los cargue usted.

Emergencias Médicas

Los controles médicos en Aconcagua son de rutina, se realizan en los campamentos base. Luego estarán a cargo de su guía -siempre en contacto con el servicio médico del parque- En caso de emergencia, si el médico lo considera será evacuado en helicóptero.

Agua potable

El agua que se usa en Aconcagua a lo largo de toda la expedición es tomada de las diferentes vertientes. En ciertos campamentos hay filtros, no en todos. Si usted lo cree conveniente puede traer sus propias píldoras potabilizadoras.

Rutas de Acceso

Aconcagua está dentro de una Reserva Natural, por lo tanto las únicas dos opciones de ingreso son Horcones, hacia la ruta normal o la quebrada de Vacas con las siguientes opciones de ascenso: vacas Valley, Ameghino, 360°, Falso Polaco o travesía y finalmente glaciar de los Polacos. El resto de las vías son intangibles y de momento no se puede acceder a ellas.

Cumbre garantizada

Sería poco menos que irresponsable garantizar al 100% la cumbre debido a que hay muchos factores que no podemos controlar y debemos contemplar como: clima, estado físico de los participantes, decisiones de la autoridad del parque, entre otras. Lo que si podemos asegurar es nuestro alto índice de éxito y que en cada grupo dejamos lo mejor de nosotros.

Estoy listo para subir el Aconcagua

El ascenso por su ruta normal no demandará conocimientos técnicos más allá de poder caminar con crampones en ciertos momentos; en cambio, esta ruta si posee una alta exigencia física y psicológica. Recomendamos una buena preparación física, el tipo de entrenamiento dependerá de cada persona. Así como también es deseable que posean experiencia previa en montañas de altura similar. Tenemos planes ideales para obtener un estado físico adecuado y la experiencia necesaria de manera progresiva, consúltenos.

Comidas

En los campamentos podrán disfrutar de un variado menú junto con verduras y frutas frescas tal como carnes, pollo, pescado, ensaladas, etc. En la altura, si bien es más acotado por razones obvias, combinamos comidas energéticas, variadas y fáciles de transportar. Si desea puede traer sus propios snacks.

Equipo personal

Hemos confeccionado una minuciosa lista del equipo que usted va a precisar a lo largo de esta expedición, de todos modos, somos conscientes de la amplia gama de productos que se pueden encontrar hoy en el mercado, así como también de las diferentes necesidades de cada uno de nuestros clientes. Si no posee algún elemento o tiene dudas no deje de contactarnos.